

FOR IMMEDIATE RELEASE

March 16, 2024

CONTACT

Mayor's Press Office

312.744.3334

press@cityofchicago.org

DECLARACION DEL ALCALDE BRANDON JOHNSON SOBRE EL ASESINATO DE JAYDEN PERKINS Y APOYO A LA VIOLENCIA DOMESTICA Y SOBREVIVIENTES DE VIOLENCIA DE GENERO

CHICAGO — Estoy devastado por el asesinato de Jayden Perkins y el intento de asesinato de su madre en Chicago, Illinois. Este crimen despreciable es un terrible recuerdo de la necesidad de corregir las fallas sistémicas afectando nuestra comunidad. No pararemos de continuar apoyando a nuestros sobrevivientes de violencia doméstica y violencia de género, sus familias y comunidades, y los proveedores y defensores que hacen este trabajo diariamente.

La violencia doméstica afecta a todos en nuestras comunidades y estamos comprometidos a aprovechar recursos que apoyen a los sobrevivientes y sus familias. Asociaciones como la de The Network: Advocating Against Domestic Violence hacen posible la Línea Directa de Violencia Doméstica de Illinois. Cualquier persona que pueda estar sufriendo o presenciando violencia puede comunicarse llamando o enviando un mensaje de texto al 1-877-863-6338. La línea directa está disponible las 24 horas del día, los 7 días de la semana y en español.

Seguimos coordinando recursos para su familia y la comunidad. La familia está conectada a servicios comunitarios para víctimas para obtener financiación de emergencia y otros recursos. Las Escuelas Públicas de Chicago brindan apoyo a los estudiantes que asistieron a la escuela con Jayden y a aquellos en la comunidad que se ven afectados.

Continuaremos aprovechando esos recursos, colaborando con nuestros defensores, el condado y el estado para aprovechar todas las oportunidades disponibles, ya que sabemos que hay mucho más trabajo por hacer en este frente.

Entendemos que Jayden fue y será una luz brillante en su comunidad. Compartimos el duelo, junto a la familia y nuestra comunidad al afrontar esta pérdida impensable. Oramos por la recuperación de la madre de Jayden. Nunca olvidaremos a Jayden, a quien nos arrebataron demasiado pronto. Le pedimos a Dios que nos acompañe, que nos de fuerza en estos momentos tan dolorosos y que de paz eterna a esta alma tan tierna quien llamamos Jayden Perkins